

Lauriane Fréchette

De: Mathilde Forns <fornsmathilde@232733130.mailchimpapp.com>
Envoyé: 6 novembre 2025 18:07
À: AeRS info
Objet: Lettre de nouvelles - octobre 2025





Octobre 2025

LETTRE DE NOUVELLES - MATHILDE FORNS

Actions de grâces

- Les nouvelles amitiés que j'ai pu créer à New York
- Le nouveau cœur que Dieu m'a donné pour la Mission
- Le bon soutien financier que j'ai reçu



À venir

- Les Folies Lunaires
- Retraite spirituelle
- Conférence à l'Église Chauveau

Requêtes de prière

- La préparation des coeurs des jeunes qui vont entendre l'Évangile aux Folies Lunaires
- La fin de session pour les étudiants de l'école biblique
- Mon projet d'étudier à Word of Life pour une 2e année l'an prochain, Dieu voulant !

Mon verset du moment ✨

“ Fais-moi dès le matin entendre ta bonté ! Car je me confie en toi. Fais-moi connaître le chemin où je dois marcher ! Car j'élève à toi mon âme. [...] Auprès de toi je cherche refuge. Enseigne-moi à faire ta volonté ! Car tu es mon Dieu. Que ton bon esprit me conduise sur la voie droite !
Psaumes 143 : 8-10

Service lors d'une retraite d'église à Parkside Ranch...



et d'un ralliement jeunesse au Camp Patmos

Le groupe a été séparé en 2 pour servir à différents endroits pour une fin de semaine. Je suis allé à Parkside Ranch pour m'occuper des enfants durant une retraite d'église, et un autre groupe est allé au Camp Patmos pour servir avec la vaisselle et les repas.



Le banquet de l'Action de Grâces



Le banquet de l'Action de Grâce consiste en un grand souper incluant tous les staffs permanents ainsi que leur famille. Il y a des jeux et une petite méditation guidée par Martin Jalbert.



Conférence missionnaire à Word of Life New York





Encore une fois cette année, j'ai eu l'occasion de passer une semaine sur le campus de Word of Life à New York ! J'ai suivi le cours "Disciple Making" enseigné par Kris Stout, et cela a bouleversé mon cœur. J'ai compris que de ne pas faire de disciples et de ne pas apporter l'Évangile aux gens que je côtoie est contraire au mandat que Christ nous a donné avant de se sacrifier pour nos péchés. J'ai donc décidé de dédier ma vie à cela. Durant la semaine, Dieu m'a vraiment mis à cœur d'étudier Sa Parole pour une 2e année sur le campus de New York. Je souhaite m'équiper au maximum pour le ministère que Dieu va m'appeler à faire, même si ça reste vague pour l'instant.

Dès mon arrivée, j'ai eu l'occasion de co-chambrer et donc de connecter avec des étudiantes de 1ère année qui sont rapidement devenues de très bonnes amies en seulement l'espace de sept jours. Ça a été très difficile de les quitter, mais nous gardons contact !



Journée Portes Ouvertes #1

Nous avons reçu plus d'une quinzaine de visiteurs, une première depuis plusieurs années ! Ces derniers ont eu l'occasion d'assister à 3 cours et à des méditations telles que nous les faisons chaque semaine, ainsi que de passer une nuit en cochambrage avec des étudiants.



Pour me soutenir financièrement

Durant cette année de ministère, je suis appelée à lever du soutien financier. Cet argent servira principalement à mes soins personnels et à l'épicerie, au ministère de la vie étudiante, à mes dépenses lors des sorties, et à mes économies face à mon plan de continuer mes études bibliques l'année prochaine. Merci d'avance !

- Par virement interact sur le site de Parole de Vie
- Par chèque à mon nom avec l'adresse de Parole de Vie

[View email in browser](#)

Mathilde Forns · Ch Thomas-Woodward · Sherbrooke, QC J1M 0B4 · Canada

[update your preferences](#) or [unsubscribe](#)

